

# 幕張東子どもルームだより

令和6年11月1日(金)

幕張東小学校子どもルームA・B・高



## 大盛況！ドッジボール交流会

10月11日(金)、さわやかな秋晴れの中、瑞穂小アフタースクールの皆さまをお迎えして、ドッジボール大会を開催し、両ルームの交流をしました。毎回子どもたちも楽しみにしていて、特に今年は春から毎日練習を重ねていたため、レベルアップした試合展開も見られ、充実感でいっぱいの一日となりました。

今後も近隣のルームやアフタースクールとの交流を深めていきたいと思っております。



### 11月の目標

○正しい手洗いで、感染予防をしよう

○ハンカチを持ち歩こう

### 11月の予定

11月 4日(月) 振替休日(ルームお休み)

11月19日(火) 綿あめポップコーンの日

11月23日(土) 勤労感謝の日(ルームお休み)

11月28日(木) 11月誕生会

### ★Bルーム1階★

10月はドッジボール交流会に向け、外に出られる日には必ず5分間は練習をすることにしていました。「嫌だな～」と言っていた子どもも、やり始めると上手に投げたり逃げたりと盛り上がっていました。

また、ハロウィンに向けジャックオランタンやおばけのデザインのバッグを作りました。ハロウィン当日は子どもたち自身が作ったバッグにももらったお菓子を入れ、ミニゲームをして楽しみました。



### ～子どもたちの様子～

#### ★Aルーム★

秋休み後に新しいホッピングを出しました。今までホッピングをやったことがない子どもたちも挑戦し、初めて跳べた子どももいます。100回跳べるように頑張る！と目標を立てている子どももいます。

ハロウィン工作では、小さい紙コップに折り紙などで飾り付けした、お菓子を入れるカゴを作りました。個性があり、とてもカワイイ作品が仕上がりました。

季節の変わり目で体調を崩す子どもが増えています。引き続きルームでも体調管理に気を付けていきます。



#### ★Bルーム2階、高学年(4・5・6年生)★

ドッジボール交流会では、高学年を中心に役割分担をしてリーダーを務め、協力して行事を盛り上げました。開会式では、けん玉名人による高難度の技の披露があり、成功すると大きな拍手がわきました。試合もそれぞれのリーダーが作戦を考え、どの学年の子どもも活躍する良いゲームとなりました。終了後、高学年さんはジュースで乾杯をしたのですが、みんなの充実した笑顔が最高！！でした。

下学年も毎日の練習が実を結び、スピードのあるボールや相手が取りにくいボールを上手に投げられるようになり、ぐんと成長した姿が見られました。

## お知らせとお願い

◆令和7年度のルーム利用申込書について、ルームでの受付は終了しました。

申込書未提出の方は、直接花見川区子ども家庭課までお願いいたします。

◆感染症の流行が続いています。ルームでは咳などの症状があるお子さまには、マスクの着用をお願いすることもありますのでご了承ください。また、お子さまにはハンカチ持参のご協力をお願いいたします。

◆学校を欠席、早退する場合は、ルームへもご連絡をお願いいたします。

◆Aルームでは現在、老朽化した空調設備の付け替え工事を行っています。工事完了には今月中旬～下旬までかかる予定で、期間中は冷暖房が使用不可となっています。ルームご利用の際には脱ぎ着のしやすい服装でお子さまを登所させていただきますようお願いいたします。

◆11月から2月まで、幕張東小学校の校庭使用時間は16時半までとなります。

◆今年度の年末年始のルーム閉所日は、12月29日(日)～1月3日(金)です。